

FEEDBACK OSCE Stase Komprehensif Mei 2023 TA 2023

17711077 - RINALDI WISMA PAMUNGKAS

STATION	FEEDBACK
STATION 1 IPM 1 KEGAWATAN JANTUNG	tidak melakukan pemfis, lead kaki tertukar, dx ok
STATION 2 IPM 1 KEGAWATAN RESPIRASI	terjadi blocking, membuat alur pikir kacau
STATION 3 METABOLIK SIRKULASI	Tidak menyebutkan derajat kesadaran pasien (GCS), px GCS-nya juga belum benar, latihan lagi. Pasien penkes tanpa sesak nafas, apakah perlu diposisikan fowler? Belum evaluasi kondisi pasien dengan lengkap dan belum menghitung kebutuhan cairan kok ujug-ujug mau pasang infus ki lho. Gagal pasang infus di distal --> pelajari lagi juga cara yang lege artis untuk memindahkan lokasi pemasangan infus. Infusion set belum dipasang di flabot, sudah main coblos pasiennya aja... Perhitungan kebutuhan cairan salah. Kehati-hatian dalam bekerja masih sangat kurang, sampai termometer pun jatuh ke lantai. Latihan lagi supaya tidak grasa-grusu dalam bekerja. Pasien diare tapi tidak diusulkan px feses. Tidak memberikan terapi diarenya. Tidak memberikan O2.
STATION 4 IPM 1 KEGAWATAN PSIKIATRI	Anamnesis : sudah lengkap , Pemeriksaan Fisik primary asesment survey : masih ada yang terlewat dalam melakukan asesment primary survey . Diagnosis : okee panic attack .Diagnosis Banding : agak kejauhan yaa kalo depresi, coba yuuk cari dan pelajari lagi diagnosis yang lebih mendekati . Kemampuan tatalaksana : cukup baik Komunikasi dan Edukasi : cukup baik Perilaku profesional : cukup baik
STATION 5 STATION LAPANGAN	secara umum sudah cukup, anamnesis sudah baik, diagnosis banding belum ada, tindakan dilakukan belum legeartis, usulan pemeriksaan penunjang belum lengkap
STATION 6 TES KEBUGARAN?	Baik
STATION 7 IPM PEMERIKSAAN EMBARAKSI	Anamnesis bbrp pertanyaan kurang pas/kurang sistematis, dx kurang lengkap
STATION 8 LAYANAN PRIMER 1	Pengukuran antropometri tidak dilakukan, dx obesitas tidak bisa ditegakkan, px Profil Lipid tidak diusulkan
STATION 9 IPM LAYANAN PRIMER 2	kebiaaan belum digali, peninjang yang ditanyakan relevan di layanan primer cuma dua, diagnosis kurang lengkap,